
Subject: 1 Jahr Post-OP, 3000 FUE Grafts in die Frontpartie. Viele Bilder. Eure
Meinung bitte.
Posted by haartransplantation.de on Fri, 27 Jul 2007 17:45:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, wie ist eure Meinung zu meiner Haartransplantation.

Die zu setzende Fläche betrug 75cm², also 40 Grafts/cm², was meint ihr wieviele von den
3000 Grafts angewachsen sind?

Was sagt ihr zu der Haarlinie und zum Donor, wärt Ihr zufrieden mit diesem Ergebnis?

Wie würdet Ihr an meiner Stelle weiterverfahren, beim selben Arzt eine weitere Behandlung
machen?

Ihr könnt meine Bilder auf meiner Webseite betrachten: http://www.haarstatus.de im rechten
Menü
oder auf http://www.hairlosshelp.com/websites/capi/

Einige Bilder sind mit trockenen Haaren, andere mit feuchten Haaren gemacht.

File Attachments
1) 000_0012.jpg, downloaded 3010 times

Page 1 of 1 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=2518
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=468&goto=5474#msg_5474
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=5474
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=802
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

